



Convenio de la Universidad con la Agencia Valenciana Antifraude

La Universidad de Salamanca y la Agencia Valenciana Antifraude han firmado un convenio de colaboración por el cual ambas instituciones llevarán a cabo actuaciones académicas y de investigación, lideradas en la Universidad por el Grupo de Estudio contra la Corrupción y el Centro de Investigación para la Gobernanza Global. Una de las primeras actividades que se realizarán dentro de este convenio será una estancia de investigación de cuatro meses de una investigadora de la Universidad como parte de la elaboración de su tesis doctoral. | L.G.